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Anfrage Fraktion ANF0025/2021 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 03.06.2021 

 
 
Einreicher: Fraktion BürgerBündnis/ Die Unabhängigen 
 
Betreff: Anfrage zur BV0068/2021 zu den Arealen Am Hasensprung / Bötzower Weg, 

Kiefernstraße / Feldstraße und Amselweg / Trappenallee 
 
 
 
Anfrage:   
 

1. Wie viele Pächter haben auf den betroffenen Flächen Gartengrundstücke und 
Garagengrundstücke gepachtet? 

2. Wie verteilen sich die Quadratmeter auf die Einzelnen verpachteten 
Gartengrundstücke? 

3. Seit wann bestehen die einzelnen Pachtverträge? (eine grobe Aufstellung je Jahr 
genügt) 

4. Können Sie Angaben dazu machen, aus welchen Orten die Pächter kommen und ein 
Verhältnis darstellen wie viele Pächter aus Hennigsdorf auf diesen Flächen gepachtet 
haben. 

5. Gibt es Flächen in Hennigsdorf die als Alternative Flächen genutzt und für die 
betroffenen Pächter angeboten werden können? 

6. Gibt es Flächen in den Kleingärtenvereinen die den betroffen Pächtern als Alternativ 
Flächen angeboten werden können? 

7. Gibt es für die Verwaltung Stadt Hennigsdorf die Möglichkeit für die betroffenen 
Garagen Pächter in den neu gebauten Garagenkomplexen in der Spandauer 
Landstraße und in der Fabrikstraße Sonderkonditionen für eine Alternative 
Garagenanmietung auszuhandeln. 

8. Seit wann ist der Verwaltung diese Beschlussvorlage bekannt und wann wurde diese 
begonnen zu erarbeiten? 

9. In Bezug auf die E-Mail der Familie Koopmann vom 28.05.2021 die wir Ihnen im 
Anhang beigefügt haben, fordern wir eine ausführliche Stellungnahme wie es zu 
diesem Fehlverhalten kommen konnte. 

10. Warum wurden bzw. werden die Pächter nicht über Pläne der Verwaltung informiert, 
sobald eine Planung für Flächen vorgenommen werden und Pächter von der Planung 
betroffen sein könnten? 
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11. Bei der Punktevergabe zur Bewertung wurden die Entfernungen zum Zentrum, zur 

Kita und zur Grundschule gemessen und nach Ihren Messungen Punkte vergeben, 
hier haben wir eine Kontrollmessung durchgeführt, hier geben sich Messdifferenzen 
und daraus ergibt sich eine veränderte Punktvergabe. Wie haben Sie die 
Entfernungen der einzelnen Flächen zum Zentrum, zur Kita und zur Grundschule 
gemessen, welche Messpunkte haben Sie genutzt? 

 
 
 
 
Hennigsdorf, 30.05.2021 
 
 
 
 

gez. O. Schönrock 
Vorsitzender  

der Fraktion BürgerBündnis/ Die 
Unabhängigen 
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